

Initiative «Wir sind Kirche»: Dialogprozess fortsetzen

Die kritische Laieninitiative «Wir sind Kirche» fordert vom künftigen Vorsitzenden der katholischen Deutschen Bischofskonferenz, den angefangenen Dialogprozess mit der Basis fortzusetzen. «Und wir erwarten, dass die Bischöfe nach der Wahl konsequent sind und ihren Vorsitzenden dann in den nächsten Jahren auch unterstützen», sagte Sprecher Christian Weisner der Nachrichtenagentur dpa.

In der Amtszeit des Freiburger Erzbischofs Robert Zollitsch habe es immer wieder gute Ansätze gegeben, die dann aber nicht von allen Bischöfen mitgetragen wurden, sagte Weisner. Nach sechs Jahren mit Zollitsch an der Spitze wählt die Deutsche Bischofskonferenz heute einen neuen Vorsitzenden. (dpa)

<http://www.rundschau-online.de/newsticker/initiative--wir-sind-kirche---dialogprozess-fortsetzen-----,15184906,26529760.html>

Zuletzt geändert am 12.03.2014